

Resumen Curricular
Verónica Román Vistraín

Asesora en el Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo, Marzo de 2012 a la fecha

Brindando asesoría jurídica sobre armonización legislativa, viabilidad y conveniencia a iniciativas de reforma de ordenamientos de los que es competente de dictaminar la Comisión de Justicia y la Comisión de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias.

Participación, investigación y aportación en la elaboración de las iniciativas de reformas a diversos artículos de la Constitución Política del Estado de Michoacán de Ocampo, del Código Electoral del Estado de Michoacán de Ocampo y de la Ley de Justicia Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Michoacán de Ocampo, iniciativas que se refieren de forma central al derecho de autodeterminarse de los pueblos indígenas, propuesta en la que se retoman los criterios y parámetros establecidos por el Convenio N° 169 de la Organización Internacional del Trabajo sobre Pueblos Indígenas y Tribales en Países Independientes, en la Declaración sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas y por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Participación en las mesas técnicas que se llevaron a cabo para armonizar con la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, la Ley General de Partidos Políticos, el Código Electoral del Estado de Michoacán. De igual forma, la Ley de Justicia en Materia Electoral y Participación Ciudadana del Estado de Michoacán de Ocampo, con la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, la Ley General del Sistema de Medios de Impugnación en Materia Electoral y demás ordenamientos generales relativos.

Secretaría de Política Social del Gobierno del Estado de Michoacán de Ocampo Abril 2008 a Marzo de 2012 en el cargo de Asesora en materia jurídica

Como Socia fundadora del Despacho de Asesoría Integral Jurídica, Contable "Vistraín, Oliva y Asociados S.C. desde 2001 a la fecha. Abogada litigante en Juicios Laborales, Juicios Civiles, Sumarios y Ordinarios, Juicios Ejecutivos Mercantiles, y Familiares.

Abogada externa brindando asesoría en diversos procesos electorales a diversos partidos políticos, en varios estados de la República como Guerrero, Estado de México, Baja California, Puebla y Michoacán. Capacitación a Representantes ante Consejos Electorales Estatales, Distritales y Municipales; así como de Representantes de Casilla y Representantes Generales, para el adecuado desempeño de su cargo en las etapas previas al desarrollo de la jornada, el día de la jornada electoral y de forma muy relevante el día del cómputo. Diseño de manuales para Representantes Generales y Representantes de Casilla.

Litigante especialista en Procesos de Derecho Constitucional como Juicios de Amparo, medios de impugnación en materia electoral a nivel local ante Tribunales Electorales Locales; así como Juicios de Revisión Constitucional, Juicios de Inconformidad y Juicios para la Protección de los Derechos Político Electorales del Ciudadano ante las Salas Regionales y la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

